

Landkreis Landshut

## Erfolgreicher Start der ILE Bina-Vils-Radrundtour

Zum Start der ILE Bina-Vils-Radrundtour am Sonntag strahlte beim Start sogar kurz die Sonne aus dem wolkenbehängenen Himmel hervor. Gerzens Bürgermeister Hans Luger begrüßte die erschienen Radfahrer, darunter auch die Erste Bürgermeisterin aus Vilsbiburg Sibylle Entwistle, in der Hofmark und freute sich über die gute Resonanz. Er gab einen kurzen Einblick über das Zustandekommen des Rundwegs mit einer Gesamtlänge von 120 Kilometern, bei dem alle zentralen Orte und Sehenswürdigkeiten der beteiligten Kommunen angesehen werden können. Er selber sei den Radweg, der auf bestehenden, bereits ausgewiesenen Wegen und vorhandenen öffentlichen Wegverbindungen führt, schon gefahren. Man sehe die Nachbarorte mit ihren Sehenswürdigkeiten, die Schönheit und Vielfalt unserer näheren Heimat aus einer anderen Perspektive und könne sich auch die Zeit nehmen etwas genauer anzusehen. Auch Halte zum Mittagessen oder Kaffeetrinken bietet diese Tour, die man gerne mit der ganzen Familie oder Freunden in Etappen fahren kann. Mit dem Auftakt der STADTRADELN-Aktion der ILE Bina-Vils können sich alle interessierten Radfahrer auf der Homepage <https://bina-vils.de/ile-events-und-ile-aktionen/ile-bina-vils-stadtradeln-fuer-ein-gutes-klima-und-miteinander/> zum ILE-Bina-Vils STADTRADELN anmelden und für sich und ihre Gemeinde



Start der ILE Bina-Vils-Radrundtour: Erster Bürgermeister Hans Luger, Zweite Bürgermeisterin Christine Brauner, Vilsbiburgs Bürgermeisterin Sibylle Entwistle und Regionalmanagerin Monika Wunderlich mit den teilnehmenden Radfahrern.

Kilometer sammeln. Prämien gibt es von der ILE Bina-Vils und vom Landkreis Landshut, der Hauptorganisator für den Landkreis ist. Die Idee eines Bina-Vils-Radweges, der alle teilnehmenden 14 Kommunen miteinander verbindet stammt vom 3. Bürgermeister Martin Eberl aus der VG Altfraunhofen. In einer Arbeitsgruppe unter der Leitung der Regionalmanagerin Monika Wunderlich und tatkräftiger Unterstützung von Christine Gneißinger wurde dieser weiter ausgearbeitet, mit einer Fotogalerie und informativen Texten versehen, die über die App komoot und auf der Homepage der ILE Bina-Vils abrufbar sind. Das STADTRADELN seitens des

Landkreises Landshut wurde vom Klimaschutzmanager André von Mensenkampff initiiert und von der ILE Bina-Vils aufgenommen. Es ist ein Wettbewerb, bei dem Bürgerinnen und Bürger 21 Tage lang vom 16. Juni bis 6. Juli für ihre Kommune in der ILE Bina-Vils in die Pedale treten, für mehr Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität. Um ihre geradelten Kilometer zu tracken, können Sie sich die STADTRADELN-App herunterladen. Die Anmeldung und Registrierung für Ihre Kommune geht am einfachsten über die Teamlinks auf der ILE-Website. Alternativ können Sie sich auf der STADTRADELN-Website

<https://www.stadtradeln.de/landkreis-landshut> anmelden und geben manuell ihre gefahrenen Radkilometer ein. Ab dem 16. Juni sammeln Sie 21 Tage lang gemeinsam mit anderen Bürgern Ihrer Kommune Kilometer und vermeiden dadurch CO<sub>2</sub>-Emissionen. Egal welche Strecken Sie fahren, ob zur Arbeit, zum Einkaufen oder einfach eine Radtour unternehmen, auch in andere Landkreise, alle gefahrenen Kilometer mit dem Rad zählen für Ihr Team bzw. Kommune. Am Ende des Wettbewerbs werden die gesamten Kilometer ermittelt und die Kommune mit den meisten gefahrenen Kilometer prämiert.